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令和1年度第1回代表者会議(126th)議事録

日 時：令和1年5月28日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 戸村直史 副会長(運営・推進部会/IT分科会代表)

③ 高野山文夫 副会長(産業フェア/K&T分科会代表)

④ 小堀泰克 副会長(会員プレゼン/情報交換分科会代表)

⑤ 山井早苗 副会長(産業ﾌｪｱ/産ﾌｪｱ(前半)幹事長/寅さん分科会代表)

⑥ 小森禮子 副会長(ものづくり推進委員長/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑦ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 宮本武夫 総務・広報委員長

⑪ 黒﨑正典 産学連携委員長/対外窓口

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評)黒﨑正典、(会員プレゼン)入山幹事長、(産業フェア

後半)金子幹事長、(産業交流展)若杉幹事長、(ビジ・コン

担当)小堀副会長

出席者：宮澤邦幸、戸村直史、高野山文夫、小堀泰克、

山井早苗、堀口剛、德倉俊一、宮本武夫、黒﨑正典、若

杉賢一 以上 10 名

欠席者：吉村勝博(委任状)、小森禮子、入山央、金子高

一郎 以上 4 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田雄彦氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：高野山文夫

書 記：東商葛飾支部 井野口智子氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の高野山氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会高野山氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田氏)
特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部井野口氏)

旅行会については今年も開催する予定です。わかり次第

ご連絡できればと思います。よろしくお願いいたします。

6. 連絡事項

6-1 運営委員会から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

宮本委員長より、配布資料に基づき下記について説明

が行われた。

【交流会メーリングリストについて】

資料Ｐ１0 参照。今作成しているメーリングリストについて

は全て掲載している。用途に応じてご活用いただきたい。

今運営役員メーリングにてやり取りをしている。誰が発信

しても、届くようになっている。全てのメーリングのメンバー

は現時点の最新のもので登録してある。

【定時総会の結果報告】

資料 P.12-13 参照。収入内訳は P.12 上段のとおり。支

出欄には 3 月の感謝状分が含まれていないため、実際

の収支は▲94,351円となります。予算で90,000円の補助

があるので、4,351 円の赤字です。P.13 の定時総会出欠

表は資料の通りです。

（2） ものづくり推進委員会より(小森委員長）

5/22 に推進委員会を開催しました。出席者 3 名、異業種

交会の活性化・代表者会議の変革等について話し合い

ました。

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

東京理科大学との第 1 回テクノロジーカフェが 6/4（火）

に開催されます。テーマ：区内企業と大学の共同研究事

例。杉野ゴムの杉野氏、エバタのトリゴエ氏に講師を務め

ていただきます。2013 年に東京理科大学が来て以来、

大学内の研究実態がよくわからない方がいるため、6/4

（火）に今の取り組み事例などを紹介する予定です。なお、

宮澤会長からメールで案内送付済です。15 名まで参加

可能。6/21（金）に産学公連携協議会をやります。

6-2 事業担当から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

(1) 会員プレゼン進捗・経過報告(代理：小堀副会長）

・プレゼンターの件

二枠のうち一つは、新会員の株式会社セフティー関根

様に快諾頂、もう一枠は、各分科会にて以下をご検討頂

けると助かる。

・幹事の件

幹事の皆さん（私を除き 7 名）に連絡を試みました。長

様、湯元様、小堀様、塩見様から返信を頂く。今後、役

割分担を調整していく。大塚様からは、会員プレゼンま

でに異業種交流会を休会する意向との返信を頂く。尾

上様、宮川様とは連絡が取れない。毎度のことですが、

各会員とのコンセンサスがないまま、一方的に担当を割

り振っても、実際に携わる会員が困るだけだと思う、そろ

そろ改善されても良い頃だと感じる。

(2) 産業フェア進捗・経過報告(代理：山井幹事長）

現状はキャッチコピーが決まり、ポスター（松下ひかり氏

作成）作り始めた状況です。天候にもよりますが、今年は

91,000 名の来場を目標としています。

※駐車場について確認あり。【結論】2019 年度は従来通

り、車両搬入はできるが、留め置きができないので注意

してください（従来の駐車スペースは駐輪場となりま

す）。

(3) 産業交流展進捗・経過報告(若杉幹事長）

メーリングリストで参加者を募ります。開催日程は、11 月

下旬。高野山さんは欠席。4 ブースから 3 ブースになって

いる。

(4) 第 3 回ビジコン進捗・経過報告(小堀副会長）

石原社長提案に基づいて開催すると結論づいた。成功

例を持ち寄り、次回 6/5 に開催予定。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

※会議資料(提出された分科会定例会議事録は代表者

会議資料に掲載)以外で報告・連絡がある分科会は、手

短に報告をお願いします。
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(1) 寅さん分科会（資料なし）

直近で行ったものは、まだ報告書をまとめきれていない。

また次回以降報告します。

(2) K＆T 分科会（資料なし）

資料 P.14 にある通り、情報交換分科会の Facebook の作

り方を学んできました。

(3) 情報交換分科会

資料 P.14 をもとに報告。

※宮本委員長より、各分科会の定例会議事録は定例会

後 2 週間以内にメーリングリストにて提出いただきたい旨

依頼あり。

6-4 会計よりの報告

別紙：5月28日代表者会議会計報告に基づき報告があっ

た。各分科会の活動支援費は、代表者から口座確認して

お支払い予定です。

7. 協議事項

会長提出議案

先ず代表者会議の在り方として前中後に区分し交流会を

変えていく

8. 審議事項

・会計から 2 点

① 分科会補助費（平成 31 年 3 月の予算策定時期に考

えた案の通り）

② 寅さんの補助費（訪問補助として、30,000 円支給する

旨）

（高野山氏）以前決めた方法でよろしいでしょうか。出席者

全員賛同。いずれも承認された。

9. その他

（宮本委員長）タスク委員会に出席してきました。今回は前

年度事業報告と今年度事業予定の承認でしたが、次回

から来年度のプロジェクトの変更等を検討していきます。

（若杉幹事長）産業交流展の会計関連に、知識・経験のあ

る方からにお手伝い願えないか。

小森さんに助けを求めてみては？（高野山副会長）

わかりました。（若杉幹事長）

（山井氏）サミットの会があり、小森さんとお話してきました。

来年以降出展希望者がいれば、私の方から区の方に聞

いてもいいでしょうか。

よろしくお願いいたします。（一同）

（小堀氏）会員プレゼンについて集客に苦戦しており、幹

事長が個別に声がけをしている。ここまでやる必要あるの

でしょうか、分科会長に出欠の取りまとめを依頼してもよ

ろしいのでしょうか。

総評後に本件の話を進めるとし、第 1 回代表者会議の議

事次第を閉めたいと思います。予定より 20 分超過してい

ます。この会議は 1 時間で閉める予定です。（宮澤会長）

これからの議事は議事録に残さないということですか？

（徳倉氏）

その通り、ざっくばらんに進めたいと思います。（宮澤会

長）

10. 総評

以下 3 点を述べられた。

・議事進行を速やかに行い、議事発展の遂行のためにコ

ミュニケーションを取りましょう。

～改めて、葛飾区多田氏・東京商工会議所井野口より自

己紹介～

・欠席者からの発表事項は代理の方または司会者から発

言いただくよう協力しましょう。

・行事は消化ではなく、担当者として活発にしようという気

持ちをもとに取り組むのがポイントでないかと思います。

一つの仲間だと思いますので、今後ともよろしくお願い

いたします。

◎ 次回開催予定日

令和 1 年 7 月 24 日(水) 令和 1 年度第 2 回代表者会議

(127th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：山井副会

長

第 158 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 5 月 8 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか PC ステーション

出席者：池谷、飯吉、戸村 以上 3 名

欠席者：浅野、和泉、金澤、宮本 以上4名

司 会：戸村  書 記：戸村

・今年度初の分科会は情報交換分科会・K＆T 分科会と合

同で SNS（Facebook や Twitter）の勉強会を行った。

・今まで何となく使っていたが非常に勉強になった。

・情報交換分科会の出席者：長、小堀分科会長、山井、入

山、宮澤、関根

K＆T の出席者：高野山、篠崎

◎ 次回開催予定

7 月 10 日 テクノプラザかつしか PC ステーション

第 158 情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 5 月 8 日(水) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：長、吉村、山井、宮澤、関根、入山、小堀、高野

山、戸村 以上 9 名

欠席者：小森、山本、石川、小岩、塩見、有田、梅田、堀

川、倉島、金澤、鈴木、宮川、佐川 以上 13 名

オブザーバ：ＩＴ分科会：戸村、飯吉、池谷、K&T 分科会：

高野山、篠崎 以上 5 名

司 会：小堀  書 記：小堀

1. 目的

IT 分科会と合同でパソコンステーションにて SNS

（Facebook 等の勉強）

まずは、参加した会員が Facebook を遣れるようになり、

個々の会社の記事を会員が自社の宣伝をしながらシェア

して、会社の情報をより多くの人に拡散する。

・会員が交流会の良いところを、1 つでも他企業に宣伝で

きるようにする。

2. 結果

参加した会員が Facebookのアカウントを作り、Facebookの

使い方などを勉強しました。

会員同士でお友達申請したり、少しでも SNS の良いところ

を勉強できたと思います。

今後、解らない事が有りましたら、戸村先生や入山先生に

アドバイスをもらい、有効に SNS を活用しましょうと言う事に

なりました。

次回の勉強会は、11 月 6 日水曜日を予定しています。
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5 月 8 日の ＩＴ分科会との合同勉強会の様子。

◎ 次回開催予定

第 159 回 6 月 4 日(火）定例会 第 2 会議室 ニューロング

工業(株) 長社長のショートプレゼンの予定をしています。

第 123 回 K&T 分科会定例会議事録

令和 1 年 5 月 8 日(水) 18:30～20:30 の情報交換分科会・

IT 分科会の合同定例会に参加しました。

出席者：篠崎、高野山 以上 2 名

欠席者：小岩、松田 以上 2 名

第 12 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：令和 1 年 5 月 13 日(月) 18:00～20:00

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：堀口、宮澤、若杉 以上 3 名

欠席者：阿南、石原、尾上、黒﨑、堀川、三浦 以上 6 名

オブザーバ：福島 以上 1 名

司 会：堀口  書 記：若杉

協議事項

・交流会の活性化について

◎ 次回開催予定

令和1年6月10日(月) 18：00～19：00 テクノ3F団体連絡室

第 24 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 5 月 29 日(水)

場 所：テクノプラザ 団体連絡室

出席者：吉村、湯本、戸村、小森、若杉 以上 5 名

欠席者：大塚、小田、佐々木、塩見 以上 4 名

オブザーバ：吉村白 (マーケティング) 以上 1 名

司 会：小森  書 記：若杉

1. 会員プレゼンでの NEW シェア分科会のアピール

日時：7 月 9 日 会員プレゼン NEW シェア PR 40 分程度

8 月 8 日 pm6-8 セミナー

2. セミナーの開催について

テーマ：マーケティングとコンセプトの重要性

講師：吉村白さん

(振興課に講師代について確認する)

分科会の枠を超えて会員のメリットになる企画を考える

3. 塩見さんに確認

松戸 東葛工業人交流会 8 月に案内 申し込みは各自

4. NEW シェア分科会 夏休み企画について

◎ 次回開催予定

6 月 13 日 テクノプラザ団体連絡室の予定

令和元年度 寅さんロケ地訪問報告

日 時：令和元年 5 月 17 日(金)・18 日(土)・19 日（日）

訪問先：福岡県飯塚市

参加者：金子、佐川、高橋、中村、福（オブザーバ）、山井

計６人  ※敬称略

目 的：寅さんロケ地訪問地の行政、商工会、地元企業と

(1)かつしか異業種交流会目的の達成

・葛飾区長のメッセージ色紙（額入り）を贈呈

・葛飾区のチラシ・パンフレットを飯塚市と商工会議所へ

各 1 部ずつ進呈

・異業種交流会会員希望者のチラシ・パンフレットを進呈

(2)葛飾区より協力依頼を受けている産業フェアや寅さん

サミットへの招致活動

訪問報告事項

飯塚市は炭坑の面影を非常に残した町でした。

・令和の坂本八幡宮、太宰府天満宮、嘉穂劇場、飯塚商

工会議所、懇親会

・産業フェアへの参加の意向をいただいた。

・旧伊藤伝衛門邸、三井港倶楽部、三井炭鉱万田抗跡、

嬉野温泉

・筑後川昇開橋、佐賀空港

訪問・交流内容

飯塚商工会議所専務理事様

と飯塚市観光課課長様

サッカー翼君のクッキー

をプレゼント

令和由来の坂本八幡宮

嘉穂劇場の花道で！

撮影現場の飯塚市＜嘉穂劇場
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：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/

白蓮夫人と炭坑王

伊藤伝衛門の新居


